

Rire garanti : Jamel Debbouze sur la scène du théâtre municipal

Jamel Debbouze, le célèbre acteur et humoriste français d'origine marocaine, sera à Tunis les 18 et 19 octobre prochain, à l'invitation de l'Atesi (Association tunisienne de l'éducation spécialisée et intégrée) qui gère l'école Karabaka de Montfleury à Tunis, spécialisée dans l'action de former et d'instruire les enfants ayant un léger handicap ou une petite infirmité susceptibles d'être traités selon une méthode pointue au résultat plus que probant et encourageant.

Jamel Debbouze se produira donc les lundi 18 et mardi 19 octobre prochain sur la scène du Théâtre municipal. Parions que le public sera nombreux pour apprécier un moment de pur délice et de détente avec la super-star de la comédie en France en tête du box-office des acteurs les mieux payés, celui qui continue à caracoler en tête du peloton depuis le très fameux et très génial Astérix et Obélix : Mission Cléopâtre où il campait le rôle de l'architecte Numérobis.

La presse française avait écrit que c'est bien Jamel Debbouze qui a fait que le film soit si drôle. On a même écrit : «Sans lui, c'est du temps perdu. Gérard Depardieu a toujours l'air aussi gros, sale et dégueulasse. Monica Bellucci un peu trop "silicone" avec ses décolletés et Alain Chabat, le réalisateur et interprète, artificiel et stupide».

Que de chemin parcouru depuis que Jamel, avec la complicité d'Eric et Ramzy, animait cette série intitulée H, diffusée sur Canal +. Jamel Debbouze ose, s'approprie, actualise et use d'originalité dans tout ce qu'il entreprend.

Et le public de se marrer et de se bidonner.

AllAfrica.com - 17 Septembre 2004